



稲穂いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ 学んで 遊んで よりよく考える ～

仙南小学校 学校報

R4 11 16
No.30

すこやか園訪問 11月7日(月)・9日(水)

6年生が、総合「ふれあい～共に生きるために～」の学習の一環として、すこやか園の3歳児・4歳児・5歳児の子どもたちと交流しました。事前に、どのような内容で交流したら小さな子どもたちが喜んでくれるのか、6年生はグループごとに考えて準備してきました。

そして迎えた訪問当日、ブロック遊び、ままごと、絵本の読み聞かせ、お絵かき、体を動かす遊びなどを一緒に楽しみました。すこやか園の子どもたちは、お兄さん、お姉さんたちの訪問をととても喜んでくれました。小さな子どもたちと一緒に遊んだり絵本の読み聞かせをしたりする6年生の表情は、真剣ながらもとても楽しそうでした。また、自分たちより体格が小さな子どもたちへの配慮も感じられました。きっと、保育園時代の自分の姿を懐かしく思い出した人もいたことでしょう。

今回のすこやか園の子どもたちとの交流を通じて6年生は、相手の立場や気持ちを考えながら、共によりよく生きていくことの大切さや素晴らしさを実感し、精神的にもさらに大きく成長することができました。

* 11月7日(月)：6年2組訪問 11月9日(水)：6年1組訪問



一緒にままごと(2組)



熱心にお絵かき(2組)



絵本の読み聞かせ(2組)



外でおにごっこ(1組)



みんな楽しそう(1組)



上手なフラフープ(1組)

米粉利用促進事業による米粉餃子 11月10日(木)

秋田県の「米粉利用促進事業」の一つとして給食に米粉を皮に使用した餃子が提供されました。これを機に、米作りを体験してきた5年生が米粉について学びました。この日も給食準備の前に、栄養教諭の先生から米粉の特性や近年の食生活の変化、地産地消の大切さなどについて説明を受けました。



米粉餃子

そして実際に餃子を食べた5年生からは、「皮がパリパリ、中の具がいっぱいめでやわらかい。」「普通の餃子と同じようにおいしかった。」「皮がもちもちして食べごたえがある。」「油をあまり吸わないので腹がもたれない。」「皮がお米に似た味がした。」という感想が出されました。



栄養教諭による米粉の学習



給食中の5年生の様子

* 秋田県と美郷町の関係者がこの学習や給食の様子を参観しました。また、秋田朝日放送の取材も受け、当日の夕方に放送されました。

読書集会 11月10(木)

体育館を会場に、図書委員会主催の読書集会が開かれました。主な内容は、ビブリオバトル、〇×クイズ、学友館司書の方による読み聞かせです。

ビブリオバトルでは、4人の図書委員が、制限時間1分でおすすめの本を紹介をした後、全校の皆さんに一番読みたくなった本を手を挙げて決めてもらいました。今回のビブリオバトルは、どの本の紹介も興味深い内容で発表の仕方も大変上手でした。きっと全部の本を読みたいと思った人が多かったはずです。〇×クイズでは、本の内容について正しいか、間違っているか、全校の皆さんにジェスチャーで答えてもらいました。



ビブリオバトルでおすすめの本を紹介



盛り上がった〇×クイズ

今回の読書集会で、改めて仙南小学校の子どもたちが日頃から読書に親しんでいることが伝わってきました。全校の子どもたちが本や読書に対する興味をさらに深めることができた楽しい読書集会となりました。

ほんもの講座 11月14(月)

4～6年生が、あきた芸術村わらび劇場でミュージカル「ゴホンといえば」を鑑賞する「ほんもの講座」が行われました。

今から約200年前(江戸時代)の秋田を舞台に、生薬づくりに励みながら、より優れた医療を志す若い医師のお話でした。人々との交流を深める中で医療の在り方や生と死の本質を考えながら成長する主人公と人々の姿に、子どもたちは強く引き込まれていました。

役者さんたちの歌、踊り、演技、そして本格的な舞台装置による多彩な演出や音響効果など、プロフェッショナルの方々創造する素晴らしいステージに圧倒された120分間となりました。



わらび劇場に入場する子どもたち

きゅうしょくセンターのいちにち 11月15(火)

昼休みに、ほけQ委員会(保健・給食委員会)の皆さんが、1・2年生を対象に保健集会を開きました。集会のテーマは「きゅうしょくセンターのいちにち」です。

給食がどのようにして作られて届けられるのか、給食センターの皆さんは、どのようなことに配慮してお仕事をしているのか、画像と解説により、とてもよく伝わってきました。また、給食には、たくさんの方々の思いが込められていること、そのおかげで安全でおいしい給食を毎日楽しく食べられることを学ぶことができました。

「きゅうしょくセンターのいちにち」のことで給食がさらに楽しみになった1・2年生の皆さんでした。



解説に集中する1・2年生



分かりやすい給食センターの様子

がんばりました おめでとう!

- 第42回全東北・北海道防具付空手道選手権大会
個人戦形 小学生3・4年女子 優勝
個人戦組手 小学生4年女子 優勝 4年 ○○○○さん

- 第2回全日本少年少女空手道選抜大会東北地区予選会
女子個人形3年の部 優秀選手賞
女子個人組手3年の部 優秀選手賞 3年 ○○○○さん



○○○○さん



○○○○さん

これまでの学校報は、[仙南小学校ホームページ](http://www.sennanjs.sakura.nc.jp/)に掲載しています。また、日々の学校での出来事や話題等を紹介している[Web日記](#)も随時更新中です。ぜひ、ご覧ください。

仙南小学校 ホームページ <http://www.sennanjs.sakura.nc.jp/> または、「[仙南小学校ホームページ](#)」で検索してください。